
５月常任理事会（定例会）報告 

  

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う、まん延防

止等重点措置を受け、第７回常任理事会を 5 月 21

日(金)13 時 30 分からオンライン（リモート）形式

で行ないました。 

  

○報告事項 

総務部 

① 功労者表彰の進捗状況について 

会計部 

① 令和 2年度決算について 

② 令和 3年度予算（案）について 

③ 加入校数調査について 

○協議事項  

 ①愛知大会について 

総務部 

① 令和 3年度第 1回常任理事会開催について 

② 令和 3年度第 1回全国理事会開催について 

③ 令和 3 年度全国理事会・定期総会議案書に

ついて 

研究部                    

① 令和 3年度事務職員研修会について 

 

道府県市協会長様を通じて 5 月 17 日付文書に

て後案内しましたとおり、「第 73 回全国公立高

等学校事務職員研究大会並びに総会」について

は、従来の参集しての開催は行わないことになり

ました。 

令和 2 年当初より新型コロナウイルス感染症が



広がり始め、全国協会・愛知県実行委員会とも

に、その推移を見守って参りました。結果、「第

73 回全国公立高等学校事務職員研究大会並びに総

会」を 1 年延期しました。令和 3 年度こそは従来

どおりの開催！という想いで活動しておりました

が、感染状況が好転しない現状を受け、慎重に話

し合いを重ねた結果、参集しない形での開催とい

う結論に至りました。今後は、大会の開催方法や

内容等について、これまで以上に鳩首凝議を重

ね、新しい形で成功させることで、コロナ禍にお

ける閉塞感の払拭と全国の会員同士が繋がること

のできる有益な機会の確保に努めます。詳細が決

定次第、会員の皆さまには改めてご案内しますの

で、是非、多くの会員の皆さまの御参加をお願い

します。 

今回から新常任理事として、谷田部 美紀（やた

べ みき）さん（茨城県立水戸第三高等学校）を会

計部に、野村 守（のむら まもる）さん（埼玉県

立鳩山高等学校）を研究部に迎えました。戮力同心

取り組んで参ります。 

 

次回常任理事会 6 月 18 日(金) オンライン（リ

モート）  

      〈総務部 石引浩〉 

 


